

## PERIODE 2 EN CE1-CE2

A la découverte de la vie d'autres élèves...

Lundi 29 novembre, nous avons pu échanger, via Skype, avec une classe de l'école Montfort à Lacharagarh dans le nord-est de l'Inde.

C'est une école privée de 300 élèves. Les élèves que nous avons rencontrés avaient entre 7 et 9 ans. Dans cette école, il y a des filles et des garçons mais ils ne se mélangent pas. Au repas, les élèves mangent principalement des lentilles, du riz et des légumes. Ils ont classe le matin et jusqu'en début d'après-midi. Ils nous ont parlé en anglais. Tous les ans, ils organisent la fête des enfants où ils dansent et chantent.



Nous espérons avoir d'autres occasions pour leur parler et apprendre encore un peu plus sur leur façon de vivre.